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N I E D E R S C H R I F T 

 

Gremium Ortsbeirat Hermannstein 

Sitzungsnummer OB Hs/007/2021 

Datum Donnerstag, den 16.12.2021 

Sitzungsbeginn 19:00 Uhr 

Sitzungsende 20:15 Uhr 

Sitzungsort Stadtteilbüro Hermannstein, Blasbacher Straße 12, 
Bürgersaal 

 
 
 
Anwesend: 
 
Christopher Ruppricht FW Ortsvorsteher  
Hans Peter Götz FW Ortsbeiratsmitglied  
Alexandra Pfordt FW Ortsbeiratsmitglied  
Erhard Reh SPD Ortsbeiratsmitglied  
Sabrina Zeaiter SPD Stellv. Ortsvorsteherin  
Jochen Horz FDP Stellv. Ortsvorsteher  

 
 
Abwesend: 
 
 Gudrun Felkl              Stadträtin              entschuldigt  
Georg Freitag FW Ortsbeiratsmitglied entschuldigt 
Christoph Pross SPD Ortsbeiratsmitglied entschuldigt 
Alexander Schuster CDU Ortsbeiratsmitglied entschuldigt  

 
 
Ferner waren anwesend: 
Jörg Kratkey               Stadtrat 
Manuel Funk               Schriftführer 
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Tagesordnung: 

 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmi-
gung der Tagesordnung 

  
 2   Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 25.11.2021 
  
 3   Vorstellung des Entwurfes des Doppelhaushaltes 2022/2023 
  
 4   Rückmeldung Ortstermin Ordnungsamt wg. Parkregelung und Blasbacher 

Straße 
  
 5   Verschiedenes 
  

 
 

 

zu 1 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Geneh-
migung der Tagesordnung 

 
Ortsvorsteher Ruppricht eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Hermannstein und begrüßt 
Stadtrat Kratkey, die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder und die Besucher. Ferner stellt er 
fest, dass gegen die Form und Frist der Einladung keine Einwendungen erhoben werden 
und dass der Ortsbeirat beschlussfähig ist. 
 
 
 
zu 2 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 25.11.2021 

 
Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt. 
 
 
 
zu 3 Vorstellung des Entwurfes des Doppelhaushaltes 2022/2023 

 
Stadtrat Kratkey erläutert in seiner Funktion als Stadtkämmerer die aktuelle 
Finanzsituation der Stadt Wetzlar und stellt den Doppelhaushalt 2022/23 vor, der erneut 
ausgeglichen ist. 
Anschließend beschäftigt sich der Ortsbeirat mit der Übersicht der Haushaltsansätze für 
den Stadtteil. 
Alle Fragen des Ortsbeirats werden ausreichend beantwortet. 
In der nächsten Ortsbeiratssitzung soll über die Beantragung von Haushaltsmitteln ent-
schieden werden. 
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zu 4 Rückmeldung Ortstermin Ordnungsamt wg. Parkregelung und Blasbacher 
Straße 

 
Am 30.11.21 fand eine Ortsbegehung mit dem Ordnungsamt statt. 
Es wurden die Parksituation in der Aßlarer Straße und Weiherstraße, die Verkehrssituation 
in der Blasbacher Straße und die Einbahnstraßenregelung in der Wiesenstraße betrachtet. 
In der Aßlarer Straße plädiert das Ordnungsamt für das Einzeichnen einzelner Parkplätze, 
so wie es bereits auf den Übersichtsplänen vorgestellt wurde. Das Einzeichnen einer 
durchgehenden Linie in Verbindung mit einer Kennzeichnung durch entsprechende Schil-
der am Anfang und Ende der Straße sei nicht möglich. 
Ortsbeiratsmitglied Götz befürchtet, dass durch die geplante Einzeichnung einzelner Park-
plätze zu wenig Parkplätze für die Anwohner zur Verfügung stehen. In dem Fall wäre es 
besser, es so zu lassen, wie es jetzt ist. 
Ortsvorsteher Ruppricht schlägt vor, dass sich die Ortsbeiratsmitglieder nochmals mit den 
Plänen des Ordnungsamts beschäftigen und in der nächsten Sitzung erneut darüber dis-
kutieren. 
 
Der Ortsbeirat empfiehlt folgende weiteren Maßnahmen: 
 
- In der Philippstraße, der Weiherstraße und der Falltorstraße sollen durch 
Markierungsarbeiten (Schraffierungen) in den Bereichen von Einmündungen und 
Kurven Parkverbotszonen gekennzeichnet werden. 
 
- In der Blasbacher Straße soll die Markierungen zweier Parkplätze erneuert werden. 
 
- Einzeichnen eines Fahrradschutzstreifens in der Blasbacher Straße von der 
Einmündung Wetzlarer Straße bis zur Grundschule. 
 

- Verstärkte Kontrollen des Ordnungsamts über einen längeren Zeitraum und zu 
bestimmten Uhrzeiten im unteren Bereich der Blasbacher Straße (Höhe „Mr. Muro“) und 
im Bereich der Grundschule, sowie in der Falltorstraße. 
 
Der Ortsbeirat bittet um eine Erläuterung, warum die Einbahnstraßenregelung in der Wie-
senstraße nicht aufgehoben werden kann (ggf. mit Durchfahrtsverbot für Lkw). 
 
 
 
zu 5 Verschiedenes 

 
Die Hinweisschilder am Ortseingang sollen in Eigenregie erneuert und aus den 
heimatpflegerischen Mitteln bezahlt werden. Ortsvorsteher Ruppricht und 
Ortsbeiratsmitglied Pross kümmern sich darum. Die Begrünung der zugehörigen 
Pflanzkübel könnte in Zusammenarbeit mit einer Kita oder der Grundschule erfolgen. 
 
Ortsbeiratsmitglied Zeaiter wurde auf ein Problem bei der Kita „Mullewapp“ aufmerksam 
gemacht. Bis vor einiger Zeit durften die Eltern beim Bringen und Abholen der Kinder den 
Mitarbeiterparkplatz benutzen. Dies wurde nun von der neuen Leitung untersagt. Die El-
tern müssen jetzt auf dem unbefestigten Straßenrand parken. Außerdem ist die Beleuch-
tung der Straße unzureichend. Dadurch sind schon einige gefährliche Situationen aufge-
treten, die beinahe zu Unfällen geführt hätten. 
Ortsvorsteher Ruppricht empfiehlt eine Befestigung des Straßenrands und eine 
Verbesserung der Straßenbeleuchtung. 
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Ortsbeiratsmitglied Pfordt ergänzt, dass es im Eingangsbereich einen hellen Strahler gibt. 
Dieser sollte von den Mitarbeitern in den Zeiten, in denen die Kinder gebracht werden, 
eingeschaltet werden. Außerdem sollte auch der Mitarbeiterparkplatz beleuchtet werden. 
 
Nächste Ortsbeiratssitzungen: 
13.01.22 um 19:30 Uhr 
24.02.22 
24.03.22 
21.04.22 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ruppricht, Ortsvorsteher      Funk, Schriftführer 
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